



Monreal descarta la reducción de pluris

GASPAR VELA Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que el tema de la reducción de legisladores plurinominales “está superado”, pues la reforma electoral mantendrá la actual composición de 300 integrantes de mayoría relativa y 200 de representación proporcional en San Lázaro.

“Creo que ese tema está superado y va a quedar como está actualmente, con la fórmula de representación proporcional como la Constitución lo señala, un sistema mixto con mayoría relativa de 300 distritos y 200”, expresó.

Monreal precisó que en las negociaciones se analizan formas para vincular mayormente a los plurinominales con la sociedad.

Añadió que la iniciativa de reforma electoral debe estar lista en la segunda o tercera semana de febrero para discutirla y aprobarla dentro de los plazos fatales para su aplicación el próximo año.

El líder de la mayoría morenista subrayó que hasta ahora no ha llegado la iniciativa al Congreso, pues las dirigencias de Morena, PVEM y PT están redactando un proyecto con el gobierno federal.

“Llevan tres reuniones con la secretaría de Gobernación y con Pablo Gómez, de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. La están redactando y nos pueden enviar la iniciativa que acuerden”, dijo.

Por su parte, Kenia López, presidenta de la Mesa Directiva, reafirmó la disposición del Poder Legislativo a dialogar, debatir y construir, al tiempo de garantizar un debate abierto, plural y transparente de la reforma electoral. —